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会         議         記         録 

会議の名称 広報広聴会議 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和４年２月１４日（月曜日） 
開 議  午後 ２時 ４２分 

閉 議  午後 ２時 ４７分 

出席委員 
◎平本 ○三上（広報部会長） ○赤坂（広聴部会長） 

冨谷 大塚 木村 三宅 松山 小川 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、小野主任、山内主事 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１４：４２ 

１ 開   議 

[平本委員長 開議]  

＜平本委員長＞ 

 先ほど広報部会・広聴部会で副部会長を選出いただいたので、それぞれの部会活動

と併せて報告願う。 

 

２ 案   件 

（１）広報部会活動 

  ・議会だより（臨時号及び№１９２）について 

＜三上副会長（広報部会長）＞ 

 広報部会の副部会長に松山委員が選出されたので報告させていただく。議会だより

臨時号については、令和４年２月特別議会の特集として、例年と同じような編集を

予定している。議会だより№１９２については、令和４年３月議会の内容となるが、

中身を見てみようかと思えるような週刊誌風の表紙・見出しが定着しているので、

引き続きこの形でやっていこうと考えている。表紙は写真のほうがよいとの意見も

あるが、資料でお配りしているとおり、議員研修誌 地方議会人（２０２２／２）

で広報コンサルタントの芳野政明先生から非常にユニークな表紙であるなどよい

評価をいただいており、しばらくはこのまま続けたいと思っている。議会だよりの

編集に際して、細かな点で意見などがあれば、広報部会の委員までお聞かせいただ

きたい。 

 

（２）広聴部会活動 

＜赤坂副委員長（広聴部会長）＞ 

 広聴部会の副部会長に冨谷委員が選出されたので報告させていただく。３月議会中

に改めて広聴部会で集まり、今年の活動について相談していきたい。昨年はコロナ

禍でなかなか動けなかったので、今年は議会モニター制の検討も含めて、しっかり

と活動していきたいと思っている。 

＜平本委員長＞ 

松山委員と冨谷委員には、副部会長としてお世話になるが、よろしくお願いする。 
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３ そ の 他 

 ・フェイスブックの投稿について 

＜平本委員長＞ 

亀岡市議会のフェイスブックについては、広報広聴会議の委員でそれぞれ分担し投

稿していただいているので、引き続きお願いすることでよいか。 
―全員了― 
 
 
フェイスブック投稿担当 

常任委員会 ※各副委員長 
総務文教：○松山 環境市民厚生：○大塚（平本） 産業建設：○小川 

特別委員会 
公共交通：◎三宅 桂川・支川：○木村 京都スタジアム検討：○大塚（平本） 

議会運営委員会：三上 
広報広聴会議：◎平本 広報部会：◎三上 広聴部会：◎赤坂 
政策研究会：○三上、○赤坂 
その他：福井議長、◎平本 

 
散会 １４：４７ 


